



Pfullingen, den 11.12.11

Sehr geehrter Herr Staraczek,

es ist nun eine Woche her, seit Sie bei mir im Hause waren.
Ich kann sagen, dass ich ehrlich erstaunt (über mich selber) bin, was in
einem relativ kurzen Training von 2 Tagen bewirkt werden kann.

Außer, dass der Schreibtisch noch immer aufgeräumt ist, habe ich
wirklich das Gefühl einen besseren Überblick über die zu erledigen
Dinge zu haben. Natürlich macht sich die Arbeit nach wie vor nicht von
alleine, aber das habe ich auch nicht erwartet.

Ich habe auch schon Dinge (Projekte) angepackt, die lange auf Eis lagen
und nun auch umgesetzt werden.

Bis jetzt habe ich die Investition nicht bereut.

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Bahlo